



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

La Poste et France Télécom

Question écrite n° 100401

## Texte de la question

M. Alain Marty attire l'attention de M. le ministre de l'économie et des finances sur les revendications de l'Association des retraités de la Poste et d'Orange de Moselle. En effet, ceux-ci s'inquiètent fortement de l'érosion de leur pouvoir d'achat. Afin d'y remédier, ils souhaitent une revalorisation de leurs pensions en fonction de l'augmentation du salaire moyen et basée sur un indice des prix à la consommation tenant compte de la réalité des dépenses contraintes et des disparités entre la métropole et les DOM. Ils demandent également des mesures en faveur du pouvoir d'achat pour les pensions inférieures au SMIC, la revalorisation des pensions au 1er janvier ou encore des aides régulières pour rattraper les écarts. Ils souhaiteraient enfin être représentés dans les négociations ou consultations les concernant. En conséquence, il aimerait connaître sa position sur les revendications de l'association et les mesures qu'il compte mettre en place pour améliorer le quotidien de ces retraités mosellans.

## Données clés

**Auteur :** [M. Alain Marty](#)

**Circonscription :** Moselle (4<sup>e</sup> circonscription) - Les Républicains

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 100401

**Rubrique :** Retraites : régimes autonomes et spéciaux

**Ministère interrogé :** Économie et finances

**Ministère attributaire :** Économie

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [1er novembre 2016](#), page 8975